

Stiftung Die blaue Stadt | Tätigkeitsbericht 2022

Das Jahr 2022 war ein besonderes Jahr für die Stiftung Die blaue Stadt. Neben fast 9.000.- Euro an Spenden bekamen wir in 2022 eine besondere Nachricht: Mit der Förderzusage für Mittel aus dem Digitalen Masterplan durch die Landesbibliothek Schleswig-Holstein konnten wir die Arbeit der Stiftung auf neue Füße stellen. Gemeinsam mit Dataport wurde eine Digital-analoge Strategie erstellt, mit dem Ziel zukünftige Projekte und Produkte für die Stiftung zu identifizieren.

Am Ende der Workshop- und Findungsphase war klar: Es wird ein VR-Spiel geben, das speziell und exklusiv für unsere Kinder und Jugendlichen entwickelt wird. "Die kleine Blumeninsel" war geboren. Viel Zeit und Energie flossen in die Entwicklung und Umsetzung dieses schönen und spannenden Projekts. Wir freuen uns auf das fertige Spiel in 2023!

Das war natürlich nicht das Einzige: Mit dem Online-Projekt "Komm mit ins Museum" waren wir u.a. zu Besuch im Hanse Museum Lübeck, dem Museum Tuch+Technik in Neumünster, dem Aquarium Kiel und dem Teddybär-Haus in Schleswig. Schreib- und Kreativ-Workshops gab es natürlich auch, neben dem obligatorischen Termin in der Sternenbrücke Hamburg waren wir zum ersten Mal bei der Muschel e.V. in Lübeck und bei den Trauernden Kindern in Prasdorf zu Besuch.

Auch analog ging es weiter: „Die kleine Fähre“ war munter wie eh und je. 2022 durfte sie sogar als Botschafterin mit auf große Reise: Im Herbst ging es über Berlin bis nach Wien und hat unterwegs vier neue Häfen gefunden.

Wir danken unseren UnterstützerInnen und freuen uns auf ein erfolgreiches Jahr 2023.

Herzlichst

Stefan Schwarck